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日時：2020 年 7 月 14 日(火)18：30～19：30 

会場：山梨 YMCA 

担当：役員会 司会：荒川洋一会員 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

暑い夏を元気に過ごしてください。 

 

 

 

 

 

◆◆◆ 巻 頭 言 ◆◆◆ 
会長 標 克明 

２０２０－２０２１年度が始まりました。今年度も役員は昨年

度と同じ体制でクラブ運営をおこなっていきますのでよろしく

お願いいたします。 

 昨年度2月の例会を最後に以降の例会を中止にしてきまし

たが、役員会は感染予防をとりながら毎月行い、状況をみな

がら例会開催、70周年記念事業、次期クラブ運営など話し

合いをしてきました。他クラブでも徐々に例会を行っているよ

うですが、甲府クラブは 7月例会から、それも今回は、18：30

～19：30の間ワイズディナーもなしで行います。 

 今年度の会長主題は、「過去を無駄にしないで前進する」

です。今回の新型コロナウイルスの影響で、計画を変更する

など考えることが多くありました。しかし、これはいい経験をし

たと考えれば前向きに行動できると思います。各委員会の活

動にしても昨年度とほぼ同じ内容になるかと思いますが、昨

年度はこうだったから今年度はこうしようと、内容が充実でき

ると思います。これも過去を無駄にせずに前進したことになり

ます。新しい年度、前向きにやっていきたいと思います。 

 また、例会を 4か月お休みすると、ワイズメンズの活動をし

ていない感じになりました。ワイズの信条にある「例会には出

席第一」という言葉がわかったような気がします。 

 今月のことば「同じやり方をしても誠意の有無で成果は違っ

てくる」は、他の人と同じ方法で同じことをしていてもその成

果にずいぶん違ったものが表れてくることがあります。これは

私たちがどのような気持ちで行ったかで違いが出てきます。

いかに真心を込めて、真剣に誠意を込めてことにあたるかが

差となって出てくると思います。何事においてもそれを心にと

めて行いたいと思います。 

   

開会点鐘             標 克明会長 

会長挨拶・ゲスト紹介       標 克明会長 

 

  ＊＊総会＊＊ 

議長  標 克明会長 

【第１部】 

前年度事業報告、会計報告・基金会計報告・ 

監査報告、褒賞 他 

【第２部】 

新年度事業計画、予算案審議、 他 

ハッピーバースディ＆アニバーサリー 

諸報告 

閉会点鐘             標 克明会長 

プログラム 

■今月のことば■  

 

「同じやり方をしても誠意の有無で成果は違ってくる」 

標 克明選 

 

 

  甲 府 ク ラ ブ 

2020年７月 会報 
●今月のテーマ 

Change!2022 

会員数  ３５名(内広義会員１名) 

例会出席 中止 

国際会長主題：価値観、エクステンション、リーダーシップ Jacob Kristensen（デンマーク） 

スローガン：命の川を信じよう 

アジア地域会長主題：変化をもたらそう           David Lua（シンガポール） 

スローガン：奮い立たせよう 

東 日 本 区 理 事 主 題：変化を楽しもう   板村哲也（あずさ部・東京武蔵野多摩クラブ） 

あ ず さ 部 長 主 題：変わるに挑戦！               御園生 好子(東京サンライズクラブ) 

甲府クラブ会長主題：過去を無駄にしないで前進する          標 克明   

７０周年記念事業として 

贈った演台です。 ６月のデータ 

 



甲府ワイズメンズクラブ 
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田中克男 ♡ 千里 (21 日) 

人間らしい営みを取り戻したい 
 

山梨 YMCA 総主事 

露木 淳司 

6 月 13 日(土)は本来、チャリティーランをするはずの

日でした。この日は土砂降りの雨でした。今まで 22 回、

一度も雨天中止のない神がかったイベント、と呼ばれて

きたチャリティーラン。会館の移転とコロナ禍の影響で

早々に延期を決めていましたが、本来梅雨どきで雨降り

が当たり前の季節です。神様が延期を知って雨を降らせ

たのか、不思議な巡り合わせを感じてしまいます。 

そんな中、その悪天候にもめげず、この日久しぶりにア

ウトドアクラブが決行されました。南アルプスのふもと

でカッパを着てカレーの具材さがしハイク。その後屋根

の下で野外料理というプログラムです。15 人の子供たち

が参加しましたが、うれしかったのはリーダーが 10 名も

いて、手厚い運営体制が敷けたこと。学生たちは大学が

みなオンライン授業になっていて、ステイホームが続き、

精力を持て余しているようでした。消毒やマスク、移動

の車中の換気、マイクロバス 2 台で間をあけての乗車、

など十分気を付けながらの運営でしたが、そんな制約や

雨降りにも負けず、大自然の中での解放感、リアルな人

との交わり、薪で炊いたおいしいご飯、みんな大満足の

一日となりました。7 月は川遊びに出かけます。 

 感染者数の推移ばかりが気になる日々が続きますが、

まだまだコロナはなくならない、コロナがあっても大丈

夫、そんなスタンスで、本来の人間らしい営みを一つ一

つ取り戻していくことが大事ではないでしょうか？ 

YMCA 新会館は無事船出しました。清潔な佇まいと快適

な空調で、そこにいるだけで笑顔になれる素晴らしい環

境です。まだまだ荒波の中の航海が続きますが、ウィズ

コロナで必要以上に恐れず、最低限の注意を怠ることな

く、将来の栄光というゴールを目指します。 

 

 

日時 ２０２０年６月２３日(火）午後６時３０分～８時 

場所 新山梨 YМCA 会館 ３階ホール 

出席者 標、渡辺、荒川、廣瀬、ピーターМ、仙洞田、

秋山、丹後 

プログラム 

１、開会あいさつ  標会長 

２、報告事項 

・当クラブＩＢＣである台南クラブからマスクフィルタ

ーをいただいた。 

（台南クラブのＩＢＣである奈良クラブ経由で。） 

・内藤宥一会員が６月末で退会。 

・７０周年記念例会で作成したスタジアムジャンパーが

完成し、試着した。 

・東日本区、あずさ部でもＺ００Ｍ会議を行っている。 

・アルミのプルタブ１０１㎏を日中金属貿易（株）に販

売した。（５５５５円） 

・ぶどうファンドの残金が４７０１０円あるので、７０

周年記念事業として、ぶどうの木もしくはオリーブの木

に何かを贈る。希望を聞いてみる。 

３、協議事項 

・事業報告、決算報告、事業計画、収支予算の製本日を

決めた。（７月１０日） 

・７月総会の会場を新山梨 YMCA 会館のホールに決めた。 

６月 役 員 会 報 告   
ＹＭＣＡ 

たより 

メネット 武田道子(2 日)    丹後和俊(4 日)  

         二子石千香(9 日)     露木由美(21 日) 

         神山奈緒子(24 日) 

Happy Birthday 

Wedding Anniversary 

７月２３日(火) ７月役員会            山梨 YMCA 

８月１１日(火) ８月例会             未定 

８月２７日(火) ８月役員会      山梨 YMCA 

台南クラブより頂いた 

マスクフィルターです。 


